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ABSTRAK 

Djama, Yusran, 2021, EUTANASIA DALAM PANDANGAN ALQURAN : 

INTERPRETASI AYAR-AYAT BUNUH DIRI DENGAN 

PENDEKATAN TAFSIR MAQA >S}IDI, Skripsi Prodi Ilmu Alquran dan 

Tafsir Fakultas Dakwah dan Ushuluddin Institut Pesantren KH. Abdul 

Chalim, Pembimbing Habieb Bullah, M. Th.I 

Kata Kunci : Interpretasi Aya-ayat Bunuh diri, Eutanasia, Tafsir Maqa>s}idi > 

Hidup dan kematian merupakan ketentuan Allah yang sudah ditentukan. 

Sehingga Manusia tidak mengetahui kapan dia akan mati. Kematian dalam Alquran 

tidak disebutkan secara spesifik.  Melainkan ada banyak sebab-sebab kematian, di 

antara lain adalah sakit, perang, dll. dengan hal itu menandakan bahwasanya Tuhan 

tidak bertindak semena-mana atas makhluknya. Adapun kematian yang disebabkan 

oleh sakit di antara lain adalah sakit yang sulit disembuhkan sehingga mendorong 

untuk melakukan bunuh diri dengan cara suntik mati atau yang dikenal dalam dunia 

medis yaitu di eutanasia. Padahal Allah melarang perilaku bunuh diri sebagaimana 

dalam surat al-Nisa >’ :29. 

 Penyebutan bunuh diri dalam Alquran disebutkan sebanyak empat kali 

dalam Alquran yaitu terdapat dalam surah al-Nisa>’:29, al-Baqarah: 53, al-

Baqarah:85, al-Nisa>: 66. Penelitian ini menggunakan pisau analisis dengan Tafsir 

maqa >s}idi > untuk menjawab maksud dan hikmah dari suatu ayat. Penelitian ini 

menggunakan metode kualitatif dengan jenis library research yang mengambil 

sumber dari literatur kepustakaan berupa buku, jurnal, dan penelitian ilmiah 

terdahulu yang membahas eutanasia dan Tafsir maqa >s}id. 

 Hasil penelitian menunjukkan bahwa ayat-ayat bunuh diri dengan perspektif 

Tafsir maqa>s}id memberikan pemahaman bahwa terdapat larangan untuk 

membunuh diri pada surah al-Nisa >’ ; 53 dan perintah bunuh diri pada surah al-

Baqarah ; 53. Adapun perintah membunuh diri merupakan sebuah perintah yang 

dimaksudkan untuk pertobatan, sebagaimana yang  terjadi pada umatnya nabi 

Mu >sa, sehingga tidak ada lagi perintah bunuh diri dalam umatnya nabi Muhammad. 

Sebab syariat itu sudah dihapus. Hikmah Allah melarang membunuh diri adalah 

menunjukkan keagungan Allah bahwa Allah yang berhak untuk menghidupkan dan 

mematikan seseorang. Ayat ini ketika di implementasikan ke kasus eutanasia maka 

hal ini tidak diperbolehkan, dari segimanapun hal itu akan bertentangan. Itulah 

mengapa Allah melarang untuk membunuh diri.  

 

  

  



  

 
 

ABSTARK 

Djama, Yusran, 2021, EUTHANASIA IN THE VIEW OF THE QUR'AN: 

INTERPRETATION OF AYAR-AYAT SUICIDE WITH TAFSIR MAQA>S}IDI 

approach, Thesis of Qur'anic Science Study Program and Tafsir Faculty of Da'wah 

and Ushuluddin Institut Pesantren KH. Abdul Chalim, Habieb Bullah Guide, M. Th.I 

Keywords: Interpretation of Aya-verse Kill, Euthanasia, Tafsir Maqa>s}idi> 

Life and death are God's prescribed provisions. Man does not know when 

he will die. The death in the Qur'an is not specifically mentioned. But there are 

many causes of death, among them sickness, war, etc. with it signifying that God 

does not act arbitraryly on his creatures. The death caused by illness among others 

is a pain that is difficult to cure so that it encourages suicide by lethal injection or 

known in the medical world, namely in euthanasia. Allah forbids suicide as in surat 
al-Nisa>:29. 

The mention of suicide in the Qur'an is mentioned four times in the Qur'an, 

namely in surah al-Nisa>':29, al-Baqarah:53, al:85, al-Nisa>:66. This study uses an 

analytical knife with Tafsir maqa>s}idi > to answer the intent and wisdom of a verse. 

This research uses qualitative methods or library research that takes sources from 

literature in the form of books, journals, and previous scientific research that discuss 

euthanasia and Tafsir maqa>s}id. 

The results showed that the suicide verses with the perspective of Tafsir 

maqa>s}id provided an understanding that there is a prohibition on killing oneself in 

Surah al-Nisa>’; 53 and the suicide order in Surah al-Baqarah; 53. The 

commandment of suicide is a commandment intended for repentance, as happened 

to his people the prophet Moses, so that there is no longer a suicide order in his 

people prophet Muhammad. Because the law has been removed. The wisdom of 

God forbidding suicide is to show the greatness of God that God has the right to 

turn a person on and off. This verse when implemented into the case of euthanasia 

then it is not allowed, in any case it will be contradictory. That's why God forbids 

killing himself. 

  



  

 
 

 مستخلص البحث 

 القرآن عن   القرآن: تفسير آيات. القتل الرحيم على ضوء فهم  2021جاما، يسرا.  
القتل النفس بمدخل تفسير المقاصدي. البحث العلمي. قسم القرآن وتفسيره،  
كلية الدعوة وأصول الدين بجامعة كياهي حاج عبد الحليم. المشرف: حبيب الله،  

 الماجيستير. 

 تفسير المقاصدي.الالقتل الرحيم،  ،الكلمة المفتاحية: تفسير آيات القرآن عن القتل النفس

الحياة والموت هما قدر الله عز وجل. وبذلك لا أحد الناس يعرفون أوقات موتها، ولا يفسر   
المسفرون واضحا عن الموت. سوى لها كانت الأسباب الكثيرة منها المرض، الحرب وغير ذلك. وهي  

بسبب المرض أحدها المرض وسهلة صحته حتى تجرى  آيات الله أنه العزيز الرحيم والقدير. وأما الموت 
 .29القتل النفس بالقتل الرحيم. بل الله يحرم القتل النفس كما في قوله سورة النساء: 

،  53، سورة البقرة:  29ذكرت آيات القتل النفس أربع مرات في القرآن أي في سورة النساء:   
الباحث بتحليل تفسير المقاصدي لإيجابة  . ويستخدم البحث  66، وسورة النساء:  85سورة البقرة:  

المقصود والحكمة في الآيات. ومنهجية البحث هي البحث الوصفى بمدخل بحث المكتبية الذي يأخذ  
 البيانات ومصادرها من الكتب، المطبوعة والدراسة السابقة التي تشتمل القتل الرحيم وتفسيره. 

لى ضوء فهم تفسير المقاصدي هي  وحصيلة من هذا البحث تدل أن آيات القتل النفس ع 
.  54، والأمر للقتل النفس في سورة البقرة: 29يأتى الفهم كان النهي للقتل النفس في سورة النساء 

أما أمر القتل النفس هو الأمر بالقصد التوبة، كما في قوم موسى، حتى لا أمر القتل التفس في قوم  
الحكمة من نهي الله هو يدل عظمة الله هو يحيي  النبي محمد صلى الله عليه وسلم، بسبب المنسوخ. 

ويميت وهو على كل شيء قدير. هذه الآيات تنهى في فعالية الحالة القتل الرحيم على جهية كانت.  
 ولذلك ينهى الله القتل النفس.


